

品質の高い伝統野菜の生産をめざして

桐岡ナス栽培技術講習会



▲手入れの行き届いたナス畑の前で船津さんの講習を熱心に聞く生産者のみなさん

桐岡ナスは、多久町桐岡地区で古くから栽培されている多久の伝統野菜で、今収穫の最盛期です。その桐岡ナスの栽培技術講習会が7月31日、農産物直売所「幡船の里」主催で開かれ、生産者20人が参加しました。今年は桐岡ナスを西多久町で作り始めて3年目。作り方の説明は受けていましたが今回初めて本格的に習って品質の高いナス作りをしようと、元JA野菜指導員船津茂さんを講師に、西多久町吉の尾の桐岡ナス畑で行われました。青枯れ病発生を防ぐための肥料のやり方、病害虫防除、霜が降るまで生産するための枝の整理の方法など指導を受けました。

参加者からは「ナスの色が出ないのは、どうしたらいいか?」、「マルチでの肥料のやり方はどうすればいいか?」など質問があり、品質向上をめざして熱心に取り組んでいました。

ハンドボール全日本ユース日本代表に選抜!

中央中出身・中井英初さん

北多久町出身で久留米の祐誠高校3年の中井英初さんが、ハンドボール全日本ユース男子の日本代表に選ばれました。中井さんは兄の影響でハンドボールに魅了され、中央中で始めました。祐誠高校では、キャプテンとして活躍。身長187cm体重87kgの恵まれた体格で、ポジションは相手ゴール近くで味方のサポートをしたり、シュートするポストです。

2013年世界選手権の出場をかけて、9月6日から中東のバーレーンで開かれる第5回男子ユースアジア選手権で、上位3チームに入ることを目指します。「世界の大会に出られることにワクワクしています。世界選手権に出られるように頑張ってきます」と大会に向け抱負を語りました。横尾市長は「まずは今大会で頑張って、リオのオリンピックに行けるように」と激励しました。



▲選ばれたことを報告する
中井英初さん(写真中央)と父の趙勇さん

第50回 多久市美術協会展

8/10 ~ 8/15

多久市美術協会(会長 角田隆宣)による美術協会展が中央公民館で開催され、協会員36人による絵画・書道・工芸・写真あわせて約60品が展示されました。100号の絵画など力作揃いの作品の数々に来場者のみなさんは熱心に鑑賞されていました。



また、ラウンジには毎週土曜日に開かれている絵画教室の作品も展示されました。当協会の山脇さんは「気軽に美術に親しんでほしいです。協会員も随時募集中です」と話しました。

自転車競技 橋本瑠偉選手 JOC大会優勝!

8/12

静岡県伊豆ベロドロームで行われた2012年JOCジュニアオリンピックカップ自転車競技大会個人スプリントで、龍谷高校3年橋本瑠偉選手(多久町)が優勝しました。



高校総体全国大会は3年連続で出場し、今年7月に新潟で行われた大会では6位入賞。目標は全国優勝だっただけに「今回は優勝できて良かった。秋の国体も頑張ります」と笑顔で話しました。